

## CARTA DEL PRESIDENTE

Estimados Colegas:

El Hospital de Clínicas es una de las instituciones más antiguas de nuestro país y desciende en forma directa del primer Hospital de Hombres fundado por Juan de Garay en 1580.

Luego de estar ubicado en distintos lugares de la ciudad, su instalación en 1881 en el lugar de la actual Plaza Bernardo Houssay es el antecedente más cercano al hospital de hoy. En su antiguo edificio, compuesto por pabellones rodeados de jardines, ocurrió una gran parte de la Medicina argentina y sus salas de Clínica Médica fueron dirigidas por figuras próceres de la profesión como Abel Ayerza, Luis Güemes, Gregorio Aráoz Alfaro, Tiburcio Padilla, Pedro Escudero y Mariano Castex, por mencionar sólo alguno de los integrantes de la pléyade de grandes profesores que ocuparon sus cátedras..

El Congreso Internacional del Departamento de Medicina Interna del Hospital de Clínicas, surgió hace veinticinco años merced a la tarea de un grupo de médicos con vocación de servicio que deseaban transmitir la experiencia del hospital y apoyar el desarrollo de la Medicina Interna en nuestro país.

Su magnitud y su trascendencia se fueron incrementando con los años y, en la actualidad, es una de las reuniones con mayor convocatoria de médicos de las que se realizan en la República, con alrededor de diez mil participantes.

Este año, el Congreso abarca a los grandes capítulos de la clínica con tres temas oficiales de gran vigencia e interés: la Obesidad, El enfermo inmunocomprometido y el Cáncer.

Al mismo tiempo, los diferentes grupos de trabajo que desarrollan su tarea en el Hospital, tendrán una tribuna para exponer sus experiencias.

Está planificada, además, la concurrencia de figuras notables de la Medicina del exterior del país que transmitirán sus conocimientos a los profesionales argentinos.

Un Congreso, es también un punto de reunión y de intercambio, un instrumento de socialización y una solución de continuidad al estrés cotidiano.

Estas palabras de bienvenida sirvan como cordial invitación a concurrir al mismo

Prof. Dr. Manuel Luis Martí  
Presidente  
del XIII Congreso Internacional de  
Medicina Interna del Hospital de Clínicas